
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0104/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend 
Verschlechterung des ÖPNV hinsichtlich der Umsteigebeziehungen Ebersheim - Mainz und 
umgekehrt (FDP) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die MVG teilt auf Anfrage mit, dass die Probleme bekannt seien und entgegen der in der Anfra-
ge formulierten Auffassung mit einer deutlichen Verbesserung der Situation nach Ablauf einer 
Eingewöhnungszeit gerechnet werden könne. Bekanntermaßen bremsen verschiedene Lang-
samfahrstrecken die Straßenbahn aktuell noch ein, sodass die realistisch geplanten Umlauf-
zeiten momentan nicht immer gewährleistet werden können. Die MVG sichert zu, auf die 
schnellstmögliche  Zielerreichung der Fahrplan- und Umsteigeverlässlichkeit nach Kräften hin-
zuarbeiten. 
 
Die Verwaltung schlägt vor, die weitere Entwicklung aufmerksam zu beobachten und das The-
ma bei Bedarf in einer der kommenden Sitzungen des Ortsbeirats erneut zu thematisieren. 
 
Mainz, 26.01.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


